
 

Landesarbeitsgemeinschaft Arbeit | Bildung |Teilhabe Schleswig-Holstein 
FACHAUSSCHUSS DER LANDES-ARBEITSGEMEINSCHAFT DER FREIEN WOHLFAHRTSVERBÄNDE SCHLESWIG-HOLSTEIN e. V. 

Geschäftsstelle Carl-Gauß-Straße 13-15 | 23562 Lübeck | Tel. 0451 6203105 Mobil 0173 6272660 

 E-Mail: a.willenberg@lag-abt-schleswig-holstein.de | Vorsitzende: Silke Kuleisa | Geschäftsführer: Axel Willenberg 

 
  

 

  

 

Newsletter 38 – 2025 vom 31.03.2025 / wb 

Einheitliche deutsche leichte Sprache  

Das Bundesministerium für Arbeit und Soziales hat informiert, dass erstmals 
eine Empfehlung für eine einheitliche deutsche leichte Sprache erschienen ist. 

Die Information ist diesem Newsletter beigefügt.    


